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No décimo terceiro dia de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, as 9:30 horas, na 
secretaria de educação do município de Curitibanos, reuniram-se os seguintes integrantes:  
Katia Jakovljevic Pudla Wagner – presidente, Alberto Sumiya, Chelin Auswaldt Steclan, 
Graciele More Manica Benetti, Marcio da Silveira Correa, Rosane Davoglio, Maria 
Conceição de Oliveira e Vladimir Araújo da Silva. Ausências justificadas: Patrícia 
Daniele Hoffmann de Souza e Maria Helena Ribeiro De Checchi. Os professores Evelyn 
Winter, Daniel Granada, Adriano Machado e Paulo de Oliveira participaram como 
convidados. A presidente cumprimentou a todos, em seguida, apresentou os pontos de 
pauta, com a solicitação de inclusão do último em relação a pauta enviada previamente 
por e-mail, que foram aprovados por unanimidade da seguinte forma: Pauta 1- 
Solicitação de representante para cadastro das extensões do curso no Sigpex ; Pauta 2-  
Solicitação de nomes para compor a comissão de estágios e atividades complementares 
do curso; Pauta 3- Deliberação sobre comissão para internato; Pauta 4 - Deliberação 
sobre compra de livros; Pauta 5 - Discussão sobre carga horária dos docentes em 2025-
2. Pauta 1- Solicitação de representante para cadastro das extensões do curso no 
Sigpex:  A presidente relembrou que estão no PPC do curso a descrição de três programas 
de extensão (um para cada módulo) que abarcam a carga horária e atividades de extensão 
referentes a curricularização da extensão no curso, mas que nenhum desses programas 
estão cadastrados no Sigpex. Após discussão foi deliberado que a professora Chelin ficará 
responsável por esse cadastro com auxílio dos coordenadores de cada módulo, se for 
necessário.  Pauta 2- Solicitação de nomes para compor a comissão de estágios e 
atividades complementares do curso:  Os professores Vladimir, Paulo e Adriano 
colocaram o nome para compor a comissão. Eles irão elaborar um documento regimental 
para essas atividades que posteriormente será enviado para aprovação do colegiado. 
Pauta 3- Deliberação sobre comissão para internato: Os docentes médicos do curso 
(Maria Conceição, Paulo e Patrícia) irão compor a comissão que iniciará a discussão do 
planejamento do internato.  Pauta 4 - Deliberação sobre compra de livros: A presidente 
informou que a BU está com sistema aberto para cadastro de solicitação de exemplares 
de livros. Ficou acordado que os módulos enviarão demandas de aquisição de livros até 
o dia 30/05 para a coordenação de curso. Pauta 5 - Discussão sobre carga horária dos 
docentes em 2025-2: A professora Chelin que faz parte da comissão de ensino do BSU 



elaborou uma planilha com detalhamento da carga horária dos docentes em cada semana 
do semestre 2025-2. A planilha será discutida dentro de cada módulo e apresentada na 
próxima reunião do colegiado.  O Prof. Alberto questionou a operacionalidade do Módulo 
Habilidades e Humanidades em termos de número variável de grupos e responderam que 
a partir do próximo semestre seriam sempre mantidos quatro grupos. Informes: 1) a 
presidente informou que o regimento do curso foi aprovado no conselho do CCR com 
sugestão de mudança na seção referente à secretaria de curso. O texto foi alterado e o 
regimento, agora aprovado em todas as instâncias da UFSC, será publicado no site do 
curso. 2) professora Maria Conceição informou sobre o andamento da discussão do grupo 
de trabalho que está organizando os transportes dentro do CCR. Em breve deverá ser 
publicado edital com regras para uso dos transportes disponíveis dentro de cada 
disciplina/módulo dos cursos de graduação 3) Professor Daniel informou que o módulo 
HH está organizando um seminário integrador para a última semana do semestre 2025-1, 
convidando os demais módulos a fazerem parte da atividade prevista para esse dia. A 
ideia é os alunos escolherem os temas de apresentação, que deverão abordar o conteúdo 
na perspectiva dos três módulos. 4) Professor Marcio questionou sobre o andamento do 
plano de trabalho do professor voluntário para o semestre 2025-2. Professora Katia e 
Graciele informaram que em conjunto com o professor voluntário elaboraram o plano de 
trabalho que ainda precisa de pequenas alterações antes de ser enviado ao BSU. Após 
discussão ficou acordado que a professora Graciele não ficará mais responsável por essa 
atividade e o professor Marcio será o supervisor do professor voluntário, elaborando novo 
plano de trabalho com detalhamento se assim julgar necessário. Sem mais a ser tratado, a 
reunião foi encerrada, e para constar, eu, Katia Jakovljevic Pudla Wagner, presidente do 
colegiado do curso de Medicina, lavrei a presente ata que, se aprovada, será assinada por 
todos os presentes. 
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